



はばたけ みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに



学校だより 5号 令和6年6月12日 文責 三牧公久

水俣に学ぶ肥後っ子教室

6月6日(木)に、5年生の「水俣に学ぶ肥後っ子教室」がありました。行き先は、熊本県環境ター、国立水俣病情報センター、水俣市立水俣病資料館です。



浮島さん

当日は、午前中に語り部さんの浮島さんの講話を聞きました。浮島さんは水俣病の原因企業のチッソ水俣工場に勤めておられましたが、水俣病発生後数年たってから会社を辞められ退職後は水俣の再生に向け「実生の森づくり」等、尽力されたそうです。浮島さんは最後に子供たちに「今、生きています。生かされています。」「命を大切に、命のバトンを大切に。」とメッセージを送られました。差別をなくすには正しい知識を学ぶことが大切です。今回は、語り部さんの話を聞いた他に資料館で水俣病に関する資料も見ました。正しい知識を身につけ、差別を許さない人に育って欲しいと思います。

また、水俣病の学習以外でも、SDGs等の環境学習をセンターの平尾さんから学びました。勉強したことのまとめを学校で頑張りましょう。



人権について考えましょう

6月7日(金)に、人権集会がありました。人権集会では、児童会から新しい「三角小なかよし宣言」が発表されました。とても素晴らしい内容でした。

校長講話では、アンパンマンの歌詞を使い、三角小の児童が人にやさしくなることについて話しました。

三角小 なかよし宣言

- 一人ひとりのよさやちがいを認め合い、助け合って仲良くします。
- 人を傷つける言葉を言ったり、人のいやがることをしたりしません。
- 困ったことがあったら、先生やお家の人にすぐ話します。

新体カテスト

6月3日(月)に、新体カテストがありました。種目は、反復横跳び、長座体前屈、上体起こし、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、50m走、握力、20mシャトルランです。一人一人が自分の限界に挑戦していました。

体育主任の本村先生の話では、本校の児童は毎年、立ち幅跳びに課題があるそうです。(今回は改善しているといのですが?)結果がでたら課題の改善に向け頑張ってもらいたいと思います。



第1回学校運営協議会

6月4日(火)に第1回学校運営協議会が行われました。この協議会は、学校運営に必要な支援について協議したり、校長が作成する学校運営の基本方針を承認していただくことが大きな役割です。

当日は、2時間目に授業参観をしていただき、その後、協議を行いました。協議では、委員の見守り参加や、地域の危険箇所等について話し合われました。また、今回は初めての取組で、6年生の代表児童に参加してもらい児童会の各委員会の取組を委員の皆様へ発表しました。発表の児童はとても緊張していましたが、立派に発表することができ、大人の会議で発表する経験を積むことができました。委員の皆様方には、今後も行事等に来ていただき、学校の様子を見ていただく予定です。



令和6年度 三角小学校 学校運営協議会委員の皆様

会長	齋藤 万芳 様	副会長	濱崎 壽子 様
委員	吉田 讓 様	委員	野畑 豊 様
委員	池田 和喜 様	委員	山口 登美子 様
委員	藤田 修一 様	委員	河村 寅友 様
委員	三牧 公久 (校長)	委員	西山 浩樹 (教頭)